

Maison Familiale Rurale de Saint-Egrève

www.mfr-stegreve.org



Association Loi 1901, gérée par un Conseil d'Administration composé de parents et de professionnels. Nous sommes rattachés au réseau des MFR (Maisons Familiales Rurales) qui compte 13 établissements en Isère, 75 en Auvergne Rhône-Alpes, près de 450 en France et plus de 1000 dans le monde.

Le développement exponentiel des technologies de toutes sortes nécessite de mettre en place des maintenances de qualité assurées par des professionnels de mieux en mieux formés. C'est pourquoi nous œuvrons dans les domaines de la maintenance industrielle, de l'énergétique et de l'informatique.

L'accompagnement des jeunes dans leur démarche de réussite scolaire et d'insertion professionnelle (94 % des jeunes ont une activité à la sortie).

La réponse à des besoins spécifiques des entreprises du tissu économique local.

Notre appartenance au réseau des MFR confère à la Maison de la Maintenance un capital expérience de 80 ans de pratique de l'alternance. Pour les MFR, l'alternance est un outil de développement de compétences basé sur un partenariat entre l'entreprise, le jeune et le centre de formation. Elle permet : au jeune, de cumuler expérience professionnelle et formation qualifiante, le conduisant à développer les compétences requises pour exercer son métier, et à l'entreprise, de disposer de compétences adaptées à ses besoins spécifiques.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- BAC PRO systèmes numériques
- BTS Services Informatiques aux Organisations
- Administrateur d'infrastructures sécurisées (BAC + 3)
- BAC PRO maintenance des équipements industriels
- Bac Pro Maintenance et Efficacité Énergétique
- BTS maintenance des systèmes de production
- BTS Maintenance des Systèmes Energétiques et Fluidiques



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Oui



INFOS PRATIQUES

2 bis Avenue Général de Gaulle
38523 - Saint-Egrève
FRANCE

+33 (0)4 38 02 39 50
www.mfr-stegreve.org



INFOS RÉGION

- Transports**
Tram : E (station Pont de Vence)
Train : Gare de Saint-Egrève-Saint-Orbert
- Tourisme**
www.saint-egreve.fr/accueil-3.html
- Collectivités**
<https://bit.ly/30WR00M>
- Patrimoines Remarquables**
www.saint-egreve.fr/la-ville/patrimoine/patrimoine-naturel-556.html
Grotte les cuves de Sassenage
- Équipes de sport emblématiques**
FC Grenoble (Rugby)
Grenoble Foot 38 (Ligue 2)
- Sport dans la région**
Rugby, football, sport alpins et d'hiver



VIE ASSOCIATIVE

- Évènements internes : présentation des travaux
- Évènements culturelles
- Ateliers et workshop collectifs



CHIFFRES CLÉS

138 étudiants
20 enseignants
Date de création : 1998

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**

LES + DE L'ÉCOLE

- Situé au cœur du parc de Vence,
- Locaux neufs et bien desservis par les transports en commun.
- 2 statuts possibles : interne ou demi-pensionnaire (pas d'externat).
- Vie résidentielle : des moments de convivialité et de vivre ensemble

Maison Familiale Rurale de Saint-Egrève

www.mfr-stegreve.org



Association Law 1901, managed by a Board of Directors composed of parents and professionals. We are part of the network of MFR (Maisons Familiales Rurales) which has 13 establishments in Isère, 75 in Auvergne Rhône-Alpes, nearly 450 in France and more than 1,000 worldwide.

The exponential development of technologies of all kinds requires the implementation of quality maintenance provided by increasingly well-trained professionals. This is why we work in the fields of industrial maintenance, energy and IT.

Support for young people in their approach to academic success and professional integration (94% of young people have an activity upon leaving).

The response to the specific needs of businesses in the local economic fabric.

Our membership of the MFR network gives the Maison de la Maintenance a capital experience of 80 years of work-study practice. For MFRs, work-study is a skills development tool based on a partnership between the company, the young person and the training centre. It allows: young people to combine professional experience and qualifying training, leading them to develop the skills required to exercise their profession, and companies to have skills adapted to their specific needs.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Formations et certificats proposés par l'école

- BAC PRO digitale Systeme
- BTS Informatikdienste für Organisationen
- Administrator der gesicherten Infrastruktur (BAC + 3)
- BAC PRO Wartung von Industrieanlagen
- Bac Pro Wartung und Energieeffizienz
- BTS Wartung der Produktionssysteme
- BTS Wartung von Energie- und Fluidsystemen



TEACHING LANGUAGES
French

INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ Yes

PRACTICAL INFOS

2 bis Avenue Général de Gaulle
38523 - Saint-Egrève
FRANCE

+33 (0)4 38 02 39 50
www.mfr-stegreve.org



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Tram : E (station Pont de Vence)
Train : Saint-Egrève train station

Tourism
www.saint-egreve.fr/accueil-3.html

Local government
<https://bit.ly/30WR00M>
Cave the tanks of Sassenage

Famous heritage
www.saint-egreve.fr/la-ville/patrimoine/patrimoine-naturel-556.html

Local sports teams
Major teams: FC Grenoble (Rugby)
Grenoble Foot 38 (Ligue 2)

Sport in the region: Rugby, football, winter and alpine sports

CAMPUS LIFE

- On-campus events: workshops artistic works
- Cultural events
- Group workshops

KEY FIGURES

138 students
20 teachers
Date of creation: 1998

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Located in the heart of Vence Park,
- New premises well served by public transport.
- 2 possible statuses: internal or half-pensioner (no external training).
- Residential life: moments of conviviality and living together